

## Burundi : Fête du travail autour de la protection de l'eau et de l'environnement

@rib News, 01/05/2018 â€“ Source Xinhua Le Chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, a placé la fête internationale du travail de ce 01er mai 2018 sous le thème " retrouvons les manches pour développer notre pays".

Selon le président Pierre Nkurunziza, ce thème est un thème spécifique qui s'inspire du thème général qui guide burundais jusqu' à la fin de l'année 2019, à savoir "Méditons sur notre pays, sachons d'où nous sommes partis et vers où nous allons". Le chef de l'Etat a présider cette fête internationale du travail au niveau national dans la province de Rutana au stade de la Société Sucrière du Moso (SOSUMO) au sud du pays où il a développé ce thème en se focalisant sur l'appel fait aux Burundais de protéger l'eau et l'environnement. " Dès aujourd'hui, j'appelle tous les burundais et même les étrangers vivant au Burundi de songer à protéger l'eau et l'environnement. J'exhorte responsables administratifs, de la province à la colline, les militaires, les policiers, les directeurs des écoles primaires et secondaires, les recteurs d'université à organiser un jour par mois dédié aux travaux de protection de l'eau et de l'environnement", a déclaré le président Pierre Nkurunziza. Il a expliqué à la population burundaise les bienfaits de la protection de l'eau et de l'environnement allant jusqu'à dire que si l'eau n'est pas bien entretenue et bien gérée, les études faites au niveau mondial ont prouvé que l'eau constituera un problème mondial d'ici 2050. Le chef de l'Etat a alors exhorté les Burundais à tracer des courbes de niveau de grande taille, de planter des arbres et des herbes fixatrices et de construire des gouttières et des réservoirs d'eau de pluies. Il les a aussi exhortés à respecter le code de l'environnement, surtout à éviter de provoquer les lits de rivières par des constructions anarchiques et des cultures tout près des berges de ces rivières. Les cérémonies de la célébration de cette fête internationale du travail ont été clôturées par la distribution des prix à une dizaine de Burundais qui se sont distingués le plus dans le développement du Burundi dans différents domaines et par un conseil prodigué aux Burundais et aux étrangers vivant au Burundi d'avoir toujours à cœur un travail bien fait.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});